

Betreff:

Einsatzzahlenentwicklung der Braunschweiger Feuerwehr im Hinblick auf Herzbeschwerden und Schlaganfälle der letzten 4 Jahre

Organisationseinheit:

Dezernat VII

37 Fachbereich Feuerwehr

Datum:

25.05.2022

Beratungsfolge

Rat der Stadt Braunschweig (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

24.05.2022

Status

Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage von Ratsfrau Andrea Hillner vom 20.04.2022 (DS 22-18572) wird wie folgt Stellung genommen:

Zu Frage 1:

Das von der Berliner Feuerwehr genutzte Programm „ProQA“ der Firma „Priority Dispatch“, welches die Snap-Codes generiert, ist ein Programm zur standardisierten Notrufabfrage. Dieses Produkt nutzt die Feuerwehr Braunschweig nicht um Notrufe abzufragen, da hier nach dem Prinzip der strukturierten Notrufabfrage gearbeitet wird. Das von der Feuerwehr Braunschweig dazu genutzte Programm der Firma ISE generiert keine Auswertungen, die mit den aufgeführten Daten vergleichbar sind. Aus diesem Grund können keine ansatzweise vergleichbaren Zahlen, weder mit den identischen Snap-Codes noch ähnliche Statistiken, herangezogen werden.

Weiterhin muss grundsätzlich beachtet werden, dass in der vorliegenden Anfrage Zahlen betrachtet werden, die nur das Ergebnis einer Notrufabfrage, sprich den ersten mündlichen Aussagen eines Notrufenden, darstellen. Es sind keine statistischen Zahlen, die die tatsächlichen Beschwerden des Patienten widerspiegeln, die von medizinischen Personal vor Ort erhoben worden sind.

Zu Frage 2:

Es ergibt sich derselbe Sachverhalt, wie unter 1. dargestellt.

Geiger

Anlage/n:

Keine